



**WORLD  
FOOTBALL  
FORUM**

MOSCOW 10-11 JUNE 2015

# OFFICIAL EVENT GUIDE

Strategic Partner:



Supported by:



Organiser:





WELCOME  
ПРИВЕТСТВИЕ



## Vitaly Mutko

Minister of Sport of the Russian Federation,  
Chairman of the Russia 2018 Local  
Organizing Committee

Министр спорта Российской Федерации,  
Председатель Оргкомитета «Россия - 2018»

On behalf of the Ministry of Sport of the Russian Federation and from myself I would like to greet participants and guests of World Football Forum!

This year's event is devoted to Russia moving to the phase of active preparations for the World Cup 2018.

A world-class game of football consists not only of 22 players and a ball. There are lots of factors to be kept in mind. For example, media, stadiums, infrastructure, hotels, transport, thousands of fans. In order to make all these and many other elements of the football industry work, a clear understanding of key principles of their work is required. It also goes without saying that hosting and organizing such a huge event like the World Cup is impossible without putting in respective efforts. Only by achieving this can we hope for the whole system to function. Such platforms as the annual World Football Forum are widely popular among world-class experts. Thanks to an effective discussion and an opportunity to exchange experience with our overseas colleagues we will be able to organize a football festival the world has never seen before.

The FIFA World Cup is an outstanding opportunity to demonstrate everything that modern Russia has to offer to our planet. Our guests from around the globe can see how open, friendly, beautiful and - after all - different Russia can be.

I wish all participants, organizers and guests of World Football Forum constructive and successful discussions, useful contacts and realization of everything planned.

We look forward to seeing you in three years at the FIFA World Cup in Russia!

От имени Министерства спорта Российской Федерации и себя лично приветствую участников, организаторов и гостей Международного футбольного форума!

В этом году мероприятие, которое проходит в Москве в третий раз, приурочено к началу активной подготовки нашей страны к Чемпионату мира по футболу 2018 года.

Футбольный матч топ-уровня – это уже не только 22 человека и мяч. Это колоссальная инфраструктура, стадионы, отели, транспорт, а также тысячи болельщиков и международная пресса. Чтобы добиться качественной работы этих и многих других элементов спортивной индустрии, задействованных на Мундиале, нужно приложить немало усилий. Сделать это можно только имея сформированное представление о том, как эти элементы функционируют и как добиться от них максимальной отдачи. На таких площадках, как Международный футбольный форум, встречаются эксперты мирового уровня. Благодаря конструктивному диалогу и обмену опытом с коллегами мы сможем провести беспрецедентный по своим масштабам футбольный праздник.

Чемпионат мира по футболу – это отличная возможность показать миру все возможности современной России – открытой, гостеприимной, красивой и разной. Мировое первенство позволит раскрыть богатый потенциал нашей страны и сделать ее еще привлекательнее в глазах футбольной и мировой общественности. Желаю всем участникам, организаторам и гостям Международного футбольного форума плодотворной работы, полезных деловых контактов и реализации намеченных планов.

До встречи через три года на Чемпионате мира!

### Media Partners:





## Edward Cowell

Director, World Football Forum  
Директор, World Football Forum

Дорогие участники,

В мире существует всего лишь несколько вещей, способных заворожить людей также сильно, как футбол. Последние недели показали, накал эмоций происходит не только на футбольных полях и стадионах, но и на политической сцене. Это не должно никого удивлять: футбол давным-давно превратился в нечто большее, чем просто игра. В наше время футбол это целая экосистема, глобальная сила, что влияет на жизни миллионов людей на планете. И прямо сейчас Россия находится в центре этой экосистемы. World Football Forum, который в третий раз пройдет в Москве – очередной повод собрать ведущих специалистов футбольной индустрии в одном месте. Чемпионат Мира по футболу обещает быть инновационной возможностью для России и международной футбольной индустрии, и за 3 года до старта все внимание обращено на подготовку, которую проводят В.Л. Мутко и Оргкомитет «Россия-2018», ровно как и на города, которые примут у себя столь масштабное событие.

Сегодня мы освещаем задачи, которые стоят перед Россией на пути к 2018 году: вопросы транспорта, локальной инфраструктуры, гостеприимства, планирования наследия и другие – элементы, на которых Россия способна создать свою успешную историю.

Несмотря на то, что основной акцент делается на подготовке к Мундиалю, без внимания не останутся и другие важные вопросы футбольной индустрии: развитие местного футбола, создание и коммерческий успех Английской Премьер-Лиги, стремительный рост китайской Суперлиги. Для этого мы собрали состав ярких и уважаемых экспертов со всего света.

Мы бы хотели поблагодарить всех наших спикеров, спонсоров, технических и информационных партнеров. World Football Forum создан для того, чтобы позволить делегатам расширить границы, завести знакомства и открыть для себя новые возможности в перспективе такого масштабного события, как Чемпионат мира. Мы надеемся, что вы проведете успешный и интересный день, узнавая больше о футбольной индустрии в России и за ее пределами.

Dear Participants,

There are few things that have the ability to excite passions around the world more than football. Recent weeks have shown that passions are not only aroused on the pitch or in the stadium, but also in the wider political arena. This should come as no surprise: long ago football became more than merely a sport. In the current age, football is an entire ecosystem, a global force that impacts on the lives of millions across the planet. And right now, Russia is at the centre of that ecosystem, which is the reason for us gathering once again in Moscow for this, the annual World Football Forum – the third time that the event has taken place here. The FIFA World Cup in 2018 promises to be a groundbreaking opportunity for Russian football and the international football industry, and with three years to go the spotlight is firmly fixed on the preparations that Minister Mutko and the 2018 FIFA World Cup Russia Local Organising Committee are making – and on the Host Cities that will form the stage for the world's biggest sporting event.

Today we will be looking at the road ahead for Russia 2018 – the questions of transport, local infrastructure, legacy planning, hospitality and more – the elements that together will create a Russian success story.

Although the preparations for Russia 2018 will feature strongly today, we will also be exploring a broad range of the key issues in the business of football today, from the development of domestic football to a focus on one of football's most exciting new markets: China. We have a wonderful collection and variety of speakers from around the globe.

We would like to thank all of our speakers, as well as our corporate and media partners. More than anything else, the World Football Forum is designed to allow delegates to open doors, make connections and to explore opportunities in the run-up to Russia 2018. We hope that you have a successful and interesting day finding out more about the football industry - in Russia and beyond.



ACCORD is a dynamic, global transportation service specializing in turn key, executive fleet services, skilled driving personnel and transport operations teams for major global events.

### Our service offerings include a wide spectrum of areas of transport expertise:

- Transport consulting
- Program transportation strategy development
- State of the art, patented vehicle tracking software and fleet management tools and apps
- Driver and fleet selection against user group i.e. Executives and program guests
- Provision of executive class fleet vehicles including, sedans, deluxe passenger vans, and luxury coaches
  - Fuel card and vehicle maintenance programs
- Client transportation lead iTransfers program tool access & customization against variances in event program needs
  - Executive services for VIPs to include on board cooled beverages, sport specific reading materials and one-to-one driver to Executive on-call services

### Our experience includes such events as:

- 2012 Olympic and Paralympic Summer Games, London
  - 2014 Olympic and Paralympic Winter Games, Sochi
    - 2014 FIFA World Cup, Rio de Janeiro
      - Formula 1®
- and many others signature events



Компания SAP традиционно работает на многих вертикальных рынках. В прошедшем 2013 году к довольно обширному списку добавилась еще одна вертикаль – поддержка спорта. На сегодняшний день технологии SAP уже используют гоночная команда Формулы 1 McLaren Mercedes, Национальная баскетбольная ассоциация NBA, Немецкий футбольный союз, Международная федерация парусного спорта, ряд баскетбольных, футбольных, хоккейных и бейсбольных клубов в Европе и США.

Совместно с немецким футбольным союзом компания SAP работала над тем, чтобы сделать прошедший в Бразилии чемпионат по футболу одним из самых инновационных в истории. Немецкая футбольная сборная использовала решения SAP для подготовки к чемпионату. С помощью этих технологии тренер анализировал оперативные данные всей игры, получал полную информацию об эффективности команды, отслеживал и анализировал изменения в эффективности игроков на протяжении серии игр. Такая аналитика позволяла делать правильные выводы относительно расстановки сил на поле, стратегии защиты и нападения.

В рамках стратегического и долгосрочного сотрудничества компании SAP и немецкой футбольной ассоциации была создана система для индустрии спорта и развлечений SAP Sports One, которая включает в себя следующие модули – портал игроков, планирование тренировок, медицинская карта игрока, анализ матчей и др.

Кроме того, компании SAP принадлежат 3 многофункциональные арены, которые одновременно являются домашними площадками для спортивных клубов Adler Mannheim (хоккей, Германия), San Jose Sharks (хоккей, США), Hoffenheim (футбол, Германия). В частности SAP Arena по праву считается одной из самых технологически оснащенных арен в Европе.

Естественно, что помимо спонсорского контракта на использование названия фирмы, компания внедрила собственный софт для эффективного управления и эксплуатации этих сооружений. В частности, с помощью программных решений SAP руководство арен в состоянии решать задачи, связанные с оптимизацией затрат на обслуживание и содержание комплексов, повышением доходности от каждого проданного билета, поддержкой инвестиционной привлекательности и устойчивого развития в будущем, а также обеспечением безопасности самого объекта, а также посетителей.



## Alexey Sorokin

Alexey Sorokin, CEO, 2018 FIFA World Cup Russia™ Local Organising Committee

Генеральный директор, АНО «Оргкомитет «Россия-2018»

Являясь генеральным директором АНО «Оргкомитета «Россия-2018», Алексей Сорокин руководит проектом по подготовке и проведению Чемпионата мира по футболу ФИФА 2018. Алексей был утвержден в этой роли Правительством России и Российским Футбольным Союзом в начале 2011 года после того, как успешно провел российскую заявку на право принять Чемпионат мира. Прежде чем возглавить этот масштабный проект, Алексей Сорокин руководил подготовкой и проведением московского финала Лиги Чемпионов УЕФА 2008 года. Успех организации финального матча получил высокую оценку со стороны УЕФА и РФС, куда Алексей Сорокин был приглашен на должность генерального директора. К богатому опыту Алексея в области футбольного менеджмента можно добавить такие масштабные спортивные проекты как выдвижение заявки Москвы в качестве столицы летних Олимпийских игр 2012 года, и успешную кампанию за право принять Чемпионат мира по легкой атлетике 2013. Алексей Сорокин закончил Московский государственный лингвистический университет и Дипломатическую академию МИД РФ, свободно владеет английским и французским языками. Женат, воспитывает двух дочерей.

## Paul Nicholson

Editor-in-Chief, Insideworldfootball

Главный редактор, Insideworldfootball

Пол Николсон, главный редактор Insideworldfootball – ведущего веб-журнала о футболе и бизнесе. Журнал был перезапущен в 2013 году, с приходом Пола на пост редактора. Ежедневные рассылки стали обязательной программой для футбольных управленцев, спортивных журналистов и спонсоров по всему миру. Сотрудники журнала являются лучшими представителями своей профессии. У издания есть версия на китайском языке, в настоящее время ведутся переговоры о расширении бренда.

Paul Nicholson is the editor-in-chief of Insideworldfootball, the leading web-based magazine for the business and politics of football. IWF was founded in 2009 and relaunched in February 15, 2013. The magazine and its daily email news bulletin has rapidly developed to become a “must read” for football administrators, sports journalists and sponsors around the world who want to know more about what’s going on behind the scenes in world football. Insideworldfootball.com reporters and columnists are the leaders in football journalism in their markets. The brand is licensed in China and is currently in discussion about expanding its content and language versions.



БОЛЬШОЙ ФУТБОЛ

**Р 2**

ЕЖЕДНЕВНО

РОССИЯ **2**

**БОЛЬШОЙ СПОРТ**

ТОЛЬКО НА Р2



СВИДЕТЕЛЬСТВО О РЕГИСТРАЦИИ СМИ ТЕЛЕКАНАЛ «РОССИЯ 2» ЭЛ № ФС77-48109, ВЫДАННОЕ 30.12.2011 ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБОЙ ПО НАДЗОРУ В СФЕРЕ СВЯЗИ, ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ. РЕКЛАМА.



### Sergey Cheban

**Executive Director, Russian Football Premier League**

Исполнительный директор, РФПЛ

Сергей Чебан родился 21 ноября 1960. Будучи игроком футбольного клуба «Орел», он становился многократным победителем региональных молодежных соревнований. Сергей окончил государственный Институт высшего образования и государственный университет России со степенью в области Педагогической Психологии. Вплоть до 2004 он работал в Правительстве РФ, пока не стал в 2005 исполнительным директором Российского Футбольного Союза. Сергей – исполнительный директор Российской Футбольной Премьер Лиги с 2008 года.

Sergey Cheban was born November 21, 1960. He was a trainee at Orel Football Club and a winner in regional youth competitions. He graduated from the State Higher Educational Institution, and the State University of Russia with a degree in Pedagogical Psychology. Up until 2004, he served in the Russian government before, in 2005, becoming Managing Director the Football Union of Russia. He has been Executive Director of the Russian Football Premier League since 2008.



### David Dein

**Founder of the English Premier League, former vice-chairman of Arsenal Football Club, former vice-chairman of The Football Association**

Основатель Английской футбольной Премьер-Лиги, экс вице-председатель совета директоров ФК «Арсенал» (Лондон), экс вице-председатель совета директоров Английской футбольной ассоциации

Дэвид Дейн является одной из ключевых фигур английского и международного футбола, начиная с 80-ых годов. Будучи Вице-президентом Арсенала и Вице-президентом Английской Футбольной Ассоциации, он также на протяжении многих лет играл видную роль в ФИФА и УЕФА. Одним из многих его достижений является создание и развитие Английской Премьер-Лиги, самого популярного национального чемпионата в Европе.

A major figure in English and international football since the 1980s, David Dein knows more than most about the workings of the world's favourite game. As Vice Chairman of Arsenal, and Vice Chairman of the Football Association, he was at the forefront of the sport in the UK; and he has played a prominent role in both FIFA and UEFA over many years. One of his many achievements in the game was the creation and development of the English Premier League, the world's most watched league.

## МИР ОТКРЫТ

Более 1500 сотрудников в России и за рубежом в режиме реального времени работают над созданием объективной и целостной картины событий, происходящих на планете



МЫ – ЗНАЕМ!





## Giuliano Giorgetti

**Head of Digital, AC Milan**

Директор по интернет-маркетингу ,  
ФК «Милан»

Джулиано выпускник инженерного факультета университета LIUC. Джулиано начал свою карьеру в «Милане» на позиции менеджера CRM и интернет проектов, где он получил шанс внедрить свою диджитал стратегию, фокусируясь на бизнесе клуба в Сети. В 2009 Джулиано стал руководителем отдела Веб и Новых Медиа, развивая клубную медиа стратегию. Благодаря своим профессиональным заслугам попал в жюри Webby Awards, каждый год оказывая влияние на самые креативные идеи, которые появляются в Сети. Уроженец Варезе, с самого раннего детства Джулиано увлекался футболом.

Giuliano Giorgetti graduated in Management and Production Engineering at Liuc University. After his graduation he realized he likes to think outside the box, and the engineering career was not in his future plans. Therefore he took a new academic path in London, and back to Milan where he graduated in Business Economics focusing on the CRM activities. He started his career at AC Milan in 2000 as Web and CRM project manager, where he had the chance to implement the digital strategy, focusing on the fan user experience and launching the Club's e-commerce channels. In 2009 Giuliano became Head of Web and New Media, building a digital net around the AC Milan brand and enhancing the Club's social media strategy. He is currently focusing on the user experience and the redesign of the Club's channel in order to improve the fan-centricity in every touch point. His digital mind led him to be selected as a Webby Awards judge, influencing every year the best activities and ideas on the web, globally. Born in Varese, Giuliano has always been in love with football, since earliest childhood.



## Azat Kadyrov

**Director general «Executive directorate for sports projects»**

Генеральный директор АНО «Исполнительная дирекция спортивных проектов»

Родился 29 августа 1973 года. Окончил: 1996 г. - Казанский государственный химико-технологический институт, 1999 г. - Казанский государственный химико-технологический институт 2006 г. - Государственный университет управления. Работа в прошлом: 2001 - 2009 - Министерство по делам молодежи, спорту и туризму Республики Татарстан, 2009 - по н.в. - АНО «Исполнительная дирекция спортивных проектов». Награды: Почетная грамота Президента Российской Федерации; Почетный знак «За заслуги в развитии физической культуры и спорта» (Минспорта РФ); Медаль Ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени; Почетное звание «Заслуженный работник физической культуры и спорта Республики Татарстан». Женат, воспитывает двоих сыновей. Увлекается футболом, хоккеем.

Born on August 29, 1973. Graduated from: 1996 – Kazan State Chemical Technological Institute, 1999 – Kazan State Chemical Technological Institute, 2006 – State University of Management. Career history: 2001 - 2009 – Ministry of Youth Affairs, Sport and Tourism of the Republic of Tatarstan, 2009 - present – ANO Executive Directorate for Sports Projects. Awards: Certificate of honour signed by the President of the Russian Federation; Badge of Honour for Merit in the Development of Physical Culture and Sport (Ministry of Sport of the Russian Federation); Order for Merit to the Fatherland, II Degree; Honorary title of the Merited Worker of Physical Culture and Sport of the Republic of Tatarstan. Married with two sons. Hobbies: football, hockey.

# PROSPORT

PROFESSIONAL SPORTS SUMMIT

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ  
СПОРТИВНАЯ  
КОНФЕРЕНЦИЯ

22.10.15

LOTTE HOTEL MOSCOW



[www.prosport-conf.ru](http://www.prosport-conf.ru)

## SPEAKER BIOGRAPHIES



### John Yan

**Deputy Editor, Netease;**  
**prominent commentator on Chinese football**  
Джон Йан, заместитель главного редактора Netease; самый авторитетный комментатор китайского футбола

Джон Ян был старшим Вице-президентом «Титан медиа», который в 2012 году стал частью Netease Portal. Имеет опыт работы корреспондентом и комментатором Олимпийских игр 2000, 2004 и 2008 годов и Чемпионатов Мира по футболу 1998, 2002, 2006 и 2010 годов. Он также запустил свое футбольное шоу «The Football Talk». Последние семь лет является организатором China Football Development Forum. Джон Ян является колумнистом GQ China, портала FTChinese, сайта the New York Times Chinese, 21st Century Economy Magazine, Football Weekly Magazine, и газеты Titan Sports. Работает ведущим и комментатором Английской Премьер-Лиги и китайской Суперлиги для каналов CCTV, BTV, Super Sports и других.

John Yan used to be the senior vice president of Titan Media. John was the onsite correspondent and commentator for Olympic Games 2000/2004/2008 and World Cup 1998/2002/2006/2010/2014. In the beginning of 2012, John Yan joined Netease Portal, as the deputy editor in charge of sport, entertainment and video content. He also started his own show, The Football Talk, ever since 2013. He also initiated the China Football Development Forum, which has been in running for seven years. As a diligent columnist, John Yan writes regularly for media like GQ China, FTChinese website, the New York Times Chinese website, 21st Century Economy Magazine, Football Weekly Magazine, and Titan Sports Newspaper. He also works as a host and commentator for live matches including the EPL, the CSL and others, on CCTV, BTV, Super Sports and other TV channels.

## САЙТ

Новости, видеотрансляции HD-качества в прямом эфире и в записи, результаты, аналитика, мнения экспертов, прогнозы, обсуждения.

## ПРИЛОЖЕНИЯ I-OS, ANDROID, WINDOWS 8, WINDOWS PHONE

Приложения для телефонов и планшетов: весь спортивный портал в вашем телефоне или планшете. Когда угодно. Где угодно. Как вам удобно.

# СПОРТ В ЛЮБОМ ФОРМАТЕ

SPORTBOXRU

## SMART-TV, XBOX ONE

Возможность оценить настоящее HD качество видео на большом экране.

Прямые трансляции и лучшие моменты в приложении Sportbox.ru для Smart TV. Приложение доступно для телевизоров Samsung и LG с функцией Smart TV, игровой консоли Xbox One и на приставках регионального провайдера DOM.RU TV.